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أكد فريق فيراري المنافس في بطولة العالم لسباقات فورمولا 1 للسيارات 
أنه يرحب باستمرار سائقه الألماني سيباستيان فيتل متصدر البطولة معه 
في الموسم المقبل وأنه ينتظر فقط موافقة بطل العالم سابقا أربع مرات على 

توقيع العقد الجديد.
وينتهي عقد فيتل مع فيراري في نهاية الموسم الحالي لكن سيرجيو 
ماركيوني رئيس فيراري أوضح موقف فريقه من هذا الموضوع خلال سباق 

جائزة النمسا الكبرى.
وقبل سباق يوم الأحد قال ماركيوني للصحفيين »أوضحت وبكل جلاء أنه 

إذا أراد )فيتل( الاستمرار معنا فسنجدد العقد. القرار بيده«.
وفضل فيتل إرجاء محادثات تجديد العقد حتى يتسنى له التركيز على 
السباقات مؤكدا وجود ما يكفي من الوقت لذلك خلال الصيف وأوضح أن أي 

جدل بين الطرفين سيكون حول مبلغ ومدة العقد فقط.
وعزز فيتل موقعه في صدارة قائمة السائقين بعد احتلاله المركز الثاني 
في السباق ليتفوق بفارق 20 نقطة على أقرب ملاحقيه البريطاني لويس 

هاميلتون سائق مرسيدس بعد أول تسعة سباقات من الموسم.
وف��از بسباق النمسا الفنلندي فالتيري بوتاس زميل هاميلتون في 

مرسيدس بعدما تفوق بفارق ضئيل بلغ 0.6 ثانية على فيتل.
ومع اقتراب الموسم المكون من 20 سباقا من نقطة المنتصف في حلبة 
سيلفرستون الانجليزية في الاسبوع المقبل فإن فيتل فاز بثلاثة سباقات 

حتى الآن.
وعبر ماركيوني عن سعادته بأداء فريقه قائلا »المنافسة كانت متقاربة 

للغاية وأصدقاؤنا الألمان يعرفون ذلك.. وسنقلص الفجوة بيننا وبينهم.
»الآن أنا أكثر سعادة من الماضي. ويعرف سائقا الفريق أننا بدأنا المهمة 

وعلينا الاستمرار حتى النهاية«.

ورغم هيمنة فيتل على قائمة السائقين فإن فريق مرسيدس حامل اللقب 
عزز موقعه في صدارة قائمة الصانعين متفوقا بفارق 33 نقطة على فيراري 
كما يتفوق الفريق الألماني في عدد الانتصارات هذا الموسم بعد أن فاز في 

خمسة سباقات مقابل فوز فيراري في ثلاثة فقط.

رئيس مرسيدس: خذلنا هاميلتون
من جهة أخرى أكد رئيس قطاع السباقات في مرسيدس، توتو فولف، 
أن فريقه بطل العالم في سباقات فورمولا 1 للسيارات خذل سائقه لويس 
هاميلتون، لكن لا يزال بالإمكان إصلاح الأمور، وذلك بعد ابتعاده بشكل أكبر 
عن الصدارة. وبدأ هاميلتون من المركز الثامن في سباق جائزة النمسا الكبرى 
الأحد، بعد معاقبته بالتراجع 5 مراكز عند الانطلاق بسبب تغيير غير مخطط 

سلفا في صندوق التروس.
وأنهى السباق في المركز الرابع، خلف زميله  بطل السباق الفنلندي 

فالتيري بوتاس.
وفي المقابل، عزز سائق فيراري سيباستيان فيتل صدارته للترتيب العام، 
ووسع الفارق من 14 إلى 20 نقطة مع هاميلتون، بعدما أنهى سباق الأحد في 

المركز الثاني.
وقال فولف للصحافيين: »عانى لويس من سوء حظ تام.. خذلناه فيما 

يتعلق بمسند الرأس وصندوق التروس«.
وأضاف: »يتعلق الأمر الآن بضرورة الانتفاض.. نتمنى حدوث هذا في 
سيلفرستون«. وتابع: »أشعر بأننا لا نمر بفترة رائعة مؤخرا، ولم يخض 
هاميلتون سباقا جيدا، لأنه كان يعاني من أمور في السيارة والإطارات.. إنها 

مسألة وقت لإحداث تغييرات والزخم سينقله إلى اتجاه آخر«.

نادال الأفضل بين الرباعي الكبير في عالم التنس

فيراري ينتظر موافقة فيتل على تمديد التعاقد بين الطرفين

سيباستيان فيتل سائق فيراري

راموس: فوزي بالكرة الذهبية سيكون حدثا تاريخيا

سيرجيو راموس

16 رياضيا روسيا رفع الإيقاف عن 
رف��ع الاتح��اد الدولي للألعاب القوى الحظر المفروض على 16 
رياضيا روسيا وسمح لهم بالمشاركة في البطولات العالمية تحت علم 
محايد، حتي يتم البت في مصير الاتحاد الروسي للعبة المعاقب حاليا 

بالإيقاف.
ويأتي ألكسندر مينكوف، بطل العالم السابق في الوثب الطويل، 
وأرينا غورديفا، لاعبة الوثب الطويل، وتيموفي تشالي، بطل العدو 
في سباقات 400 متر، على رأس قائمة الرياضيين ال��روس الذين 
حصلوا على إذن من الاتح��اد الدولي للألعاب القوى للمشاركة في 

البطولات العالمية المختلفة في الفترة المقبلة.
ويبلغ عدد الرياضيين الروس الذين يحق لهم المشاركة تحت علم 
محايد في البطولات الدولية، مثل بطولة العالم لألعاب القوى القادمة 
في لندن، 25 لاعبا. يذكر أن الاتح��اد الدولي لألعاب القوى قد رفع 

الحظر مؤخرا عن ثلاثة رياضيين روس أخرين.
وقال البريطاني سيباستيان كو، رئيس الاتحاد الدولي لألعاب 
القوى: »من المهم التأكيد على أن هذه المراجعة تسعى إلى ضمان 
العدالة والمساواة في الشروط التي يمكن أن يثق فيها الرياضيون 
الشرفاء في العالم«. ولا يحق للاتحاد ال��روس��ي لألعاب القوى 
المشاركة في أي من البطولات العالمية، بعد أن تقرر إيقافه في أواخر 
ع��ام 2015 على خلفية فضيحة المنشطات التي ضربت الرياضة 
الروسية في الأع��وام الماضية. وكشفت التحقيقات الخاصة بهذا 
الموضوع وجود دعم من الحكومة الروسية لتشجيع تناول المنشطات 

بشكل ممنهج بين الرياضيين.

»الأولمبية الدولية« تدشن هيئة 
2018 مكافحة المنشطات في 

أعلنت اللجنة الأولمبية الدولية، أن هيئة مكافحة المنشطات المستقلة 
ستبدأ عملها في دورة الألعاب الأولمبية الشتوية المقبلة في مدينة 
بيونغشانغ بكوريا الجنوبية في 2018. وقال رئيس اللجنة الطبية 
والعلمية للجنة الأولمبية الدولية، ريتشارد بادغيت: »سنكون على 
موعد مع شيء مناسب في بيونغشانغ«. وستكون الهيئة الجديدة 
مستقلة في عملها عن اللجنة الأولمبية الدولية، وعن الدول الأعضاء 

فيها، وعن الاتحادات الرياضية المختلفة.
وأوض��ح بادغيت أن تمويل الهيئة الج��دي��دة سيكون من خلال 
الاتحادات الرياضية، كما ستساهم اللجنة الأولمبية الدولية بجزء من 
الدعم المادي خلال السنوات الثلاث الأولى من عمر هذه الهيئة، والتي 

ستشهد إرساء قواعد تطورها ونموها.
وكانت اللجنة الأولمبية الدولية أعلنت في مارس الماضي، إنشاء 
هيئة مكافحة المنشطات المستقلة خلال اجتماع لجنتها التنفيذية في 
بيونغشانغ. وسيتولى إدارة الهيئة الجديدة مجموعة من مؤسسات 
وكيانات الحراك الأولمبي، كما ستشارك أيضا في هذه المهمة الوكالة 
العالمية لمكافحة المنشطات »وادا«، بالإضافة إلى مجموعة الرياضيين 

الذين سيتم اختيارهم كممثلين للهيئة.

استقالة ثلاثة وزراء برتغاليين 
2016 بسبب يورو 

تقدم ثلاثة وزراء دولة برتغاليين باستقالتهم على خلفية تحقيق 
بشأن دع��وات تلقوها من أح��د رع��اة المنتخب الوطني لكرة القدم، 
لحضور مباريات كأس أوروبا 2016 في فرنسا، والتي أحرز المنتخب 
لقبها. وقبل رئيس ال��وزراء الاشتراكي أنطونيو كوستا استقالة 
وزير الدولة للشؤون المالية فرناندو روتشا أندرادي، ووزير الدولة 
للصناعة جواو فاسكونسيلوس، ووزير الدولة للتدويل جورجي 
كوستا، مؤكدا في بيان أصدره مكتبه في وقت متأخر من مساء الأحد، 

أن أي »اتهام« محدد لم يوجه اليهم في تحقيق النيابة العامة.
وتتمحور القضية حول رحلات نظمتها مجموعة »غالب« النفطية 
البرتغالية إلى فرنسا لحضور مباريات كأس أوروبا التي أحرزتها 

البرتغال للمرة الأولى، بفوزها في النهائي على المضيفة -1صفر.
وتسببت القضية التي كشف النقاب عنها للمرة الأولى في أغسطس 
2016، بتداعيات سياسية، لاسيما أن أندرادي كان في حينه منخرطا 
في نزاع ضريبي بين الدولة التي يمثلها، والشركة النفطية، ما أثار 
شبهات بوجود تضارب للمصالح. وشدد ال��وزراء الثلاثة على أن 
الهدف من استقالتهم هو »عدم التسبب بضرر« للحكومة، مؤكدين 

اقتناعهم أن »تصرفهم لم يكن غير قانوني«.

فريق اللاجئين قد يظهر مجددا 
2020 في أولمبياد طوكيو 

سيشارك اللاجئون على الأرج��ح في اولمبياد طوكيو 2020 إذ 
تخطط اللجنة الأولمبية الدولية لتكرار تجربة اشراك فريق للاجئين 

بعد ظهوره الأول في ألعاب ريو دي جانيرو العام الماضي.
وكشفت اللجنة النقاب عن أول فريق للاجئين العام الماضي بهدف 
زيادة الوعي بالقضية وكانت مشاركتهم من أفضل القصص الإنسانية 
خلال اولمبياد 2016. وكان الفريق المؤلف من عشرة أعضاء من سوريا 
والكونجو واثيوبيا وجنوب السودان محط أنظار الجميع عند ظهوره 
في الترتيب قبل الأخير قبل البرازيل صاحبة الضيافة خلال حفل الافتتاح 
في الاستاد الاولمبي.  وشارك أعضاء الفريق في منافسات ألعاب القوى 
والسباحة والج��ودو. وقال مارك آدمز المتحدث باسم اللجنة الاولمبية 
الدولية للصحفيين يوم الأحد »نناقش بالفعل إمكانية مشاركة فريق 
اللاجئين في طوكيو 2020«. وأضاف »نود تعزيز جهودنا بالتنسيق مع 
الأمم المتحدة«. وقال آدمز إن الحديث عن حجم الفريق سابق لأوانه نظرا 
لصعوبة عملية الاختيار حيث تناثر أعضاء الفريق المشارك في اولمبياد 

ريو بين معسكرات للاجئين في مختلف أنحاء العالم.
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بلغ الرباعي الكبير في عالم تنس الرجال الأسبوع الثاني في بطولة 
ويمبلدون دون صعوبات تذكر وسيتطلعون لمواصلة التقدم يوم الاثنين 

بينما لا تزال المنافسة مفتوحة تماما في مسابقة السيدات.
وبعد يوم من الراحة لجميع اللاعبين ستقام منافسات الدور الرابع في 
نادي عموم إنجلترا وسط ترقب لبدء ظهور ملامح المنافسين على لقبي 

الرجال والسيدات في ثالث البطولات الأربع الكبرى هذا العام.
ويبدو الإسباني رفائيل ن��ادال في أفضل حالة في الوقت الحالي بين 

الرباعي الكبير في عالم التنس.
وفاز نادال )31 عاما( ببطولة فرنسا هذا العام دون خسارة أي مجموعة 
وواصل مسيرته المثالية في ويمبلدون إذ فاز بذلك في آخر 28 مجموعة في 

البطولات الأربع الكبرى خلال العام الجاري.
لكن نادال، بطل ويمبلدون 2008 و2010، سيخوض مواجهة محفوفة 
بالمخاطر أم��ام جيل مولر لاعب لوكسمبورج ال��ذي يلعب بيده اليسرى 
ويعتمد على أسلوب الإرسال القوي والكرات الساقطة. وسبق لهذا اللاعب 

أن أذاق نادال خسارته الأولى في هذه البطولة بالدور الثاني في 2005.
وق��ال ن��ادال »إن��ه أحد أصعب المنافسين على هذه الأرضية على وجه 
التحديد. هذه أفضل أرضية له بدون أي شك. إنه يملك ضربات إرسال 
رائعة وكرات ساقطة رائعة. إنه يلعب بشكل رائع من الخط الخلفي هنا. 

إنه منافس صعب جدا«.
ولم يتعرض روجر فيدرر، بطل ويمبلدون سبع مرات، لصعوبات تذكر 

لكن من المرجح أن تتغير الصورة أمام البلغاري جريجور ديميتروف.
وسيلعب آن��دي م���وراي صاحب الشعبية ب��ين المشجعين ف��ي ب��لاده 
وحامل اللقب مع الفرنسي بنوا بير بينما يلتقي نوفاك ديوكوفيتش، بطل 

ويمبلدون ثلاث مرات، مع لاعب فرنسي آخر هو أدريان مانارينو.
وللمباراة الثانية على التوالي ستلعب فينوس وليامز )37 عاما( مع 
لاعبة لم تكن قد ول��دت عندما شاركت الأمريكية المخضرمة في بطولة 

ويمبلدون لأول مرة.
وقدمت الكرواتية آنا كونيوه )19 عاما(، وهي أصغر لاعبة متبقية في 
البطولة، عرضا قويا لتفوز في الدور الثالث على دومينيكا سيبولكوفا 

المصنفة الثامنة.
وحظيت البريطانية جوهانا كونتا بإشادة كبيرة بسبب ظهورها القوي 
في البطولة وستختبر مدى قدرتها على أن تكون على مستوى التوقعات 
عندما تلعب مع الفرنسية كارولين جارسيا التي سبق أن رشحها نادال 

لتكون المصنفة الأولى عالميا.
وستكون أنجليكه كيربر المصنفة الأول��ى عالميا في حاجة للارتقاء 
بمستواها لمحاولة اجتياز الإسبانية جاربين موجوروزا بينما ستلعب 

الرومانية سيمونا هاليب مع فيكتوريا أزارينكا في لقاء قوي ومرتقب.

الرباعي الكبير في عالم تنس الرجال بحاجة لمواصلة التقدم في ويمبلدون

أعرب صخرة دفاع ريال مدريد سيرجيو 
رام���وس ع��ن رغبته ف��ي التتويج بمزيد من 
الألقاب مع »الملكي«، مؤكدا أن الفريق صنع 
التاريخ حين حقق الثنائية الموسم المنصرم 
من خلال الفوز بالدوري الإسباني لكرة القدم 
ودوري أبطال أوروب��ا )للمرة الثانية على 
التوالي وال�12 في تاريخ النادي( لكنه شدد 
على أن الفريق لا يكل من الفوز ويسعى دائما 

لتحقيق المزيد.
وف��ي مقابلة نشرتها صحيفة »م��ارك��ا« 
الأحد، أكد قائد »الملكي« أن »رفع الكأس يعد 
مكافآة كبيرة على كل الجهد والتضحية التي 
تم تقديمها على المستوى الفردي والجماعي.. 
حين يرفع المرء الكأس يتذكر كل العمل الذي 
ق��ام ب��ه الجميع والمشجعون ف��ي ك��ل أنحاء 

العالم«.
وق��ب��ل ي���وم م��ن ان��ط��لاق م��رح��ل��ة الإع���داد 
للموسم الجديد 2017-2018، أشار راموس 

إلى أن »أه��داف الموسم المقبل هي الاستمرار 
في السعي للتفوق على أنفسنا.. لم يفعل أي 
فريق هذا الأمر من قبل، الفوز بالتشامبيونز 
ليغ لعامين متتاليين، ومازالت لدينا إمكانية 

لمواصلة صناعة التاريخ«.
وأك��د اللاعب الإسباني: »يجب أن ننسى 
قليلا ما تحقق، لأن هذا الأمر هو مفتاح النجاح 
بالنسبة ل��ي، أن تعود للعب بنفس القدر 
من الحماسة والطموح«. وأض��اف رام��وس 
أن »التحدي يتمثل دائما في التفوق على ما 
حققناه في الموسم السابق.. صنعنا التاريخ، 

لكننا ما زلنا نسعى لتحقيق المزيد«.
وردا على سؤاله عما إذا كان يحلم بالفوز 
بالكرة الذهبية أم يعتبر هذ الحلم درب��ا من 
الج��ن��ون، أش��ار م��داف��ع ال��ري��ال إل��ى أن »ه��ذه 
المسألة تعتمد على الكثير من الأم��ور.. يجب 
الأخ��ذ بعين الاعتبار الأم��ور التي تمنح على 

أساسها هذه الجائزة«.

وتابع رام��وس: »خلال السنوات الأخيرة 
تناوب على هذه الجائزة )مهاجم برشلونة، 
الأرجنتيني( ليونيل ميسي و)نج��م ري��ال 
م��دري��د، البرتغالي( كريستيانو رون��ال��دو، 
لكن )مدافع الملكي السابق، الإيطالي فابيو( 
كانافارو الذي كان زميلا لي، فاز بها أيضا.. لا 

يمكن اعتبار الأمر جنونا على الإطلاق«.
وأردف راموس: »حققت على مدار مسيرتي 
أشياء جيدة ج��دا.. وإذا تمت مكافآتي بكرة 

ذهبية سيكون هذا حدث تاريخي«.
وعن زميليه الجديدين في دفاع »الملكي«، 
الشابين خيسوس باييخو والفرنسي تيو 
هيرنانديز وكونهما سيستفيدان من خبرته، 
ق��ال: »أعتقد أن كلنا عشنا ه��ذه المرحلة.. 
فحين وصلت ل��ري��ال م��دري��د كنت أتعلم من 
مخضرمين مثل راؤول غونزاليس وإيكر 
كاسياس وك��ان��اف��ارو، وه��م أش��خ��اص كنت 

أتعلم منهم كل يوم«.

حكام ألمانيا يتأهبون لاستخدام 
تقنية الفيديو

استعدادات مكثفة يجريها حالياً الاتح��اد الألماني لكرة القدم من أجل 
استخدام تقنية الفيديو في موسم الكرة الألمانية الجديد.

قال هيلموت كروغ مسؤول التحكيم بالاتحاد الألماني لكرة القدم إن 
الحكام الألمان مستعدون بشكل جيد لبدء استخدام تقنية الفيديو في حسم 
القرارات التحكيمية بالمباريات، في الموسم الجديد، مستبعداً أن تتكرر 
حالات جدل ومعاناة وتأخير اللعب مثل التي شهدتها بطولة كأس القارات 

.2017
وقال كروغ في تصريحات نشرتها مجلة »كيكر« الرياضية في نسختها 
الصادرة اليوم الاثنين إن جميع حكام الفيديو يجب أن يخضعوا لعدة 

اختبارات مختلفة، وكذلك حكام الساحة أيضاً.
وأضاف كروغ، الذي يرأس مشروع حكام الفيديو المساعدين بألمانيا، 
إن اتخاذ القرارات »لن تستغرق بالتأكيد مثل هذا الوقت الطويل في بعض 
الح��الات«، مقارنة بالوضع في كأس العالم للشباب )تحت 20 عاماً( 

وكأس القارات.
وتابع »في بداية تجارب النظام الجديد لدينا، كانت القرارات تستغرق 
في المتوسط 90 ثانية. والآن باتت تستغرق من عشر ثوان إلى 40 ثانية 

على الأكثر.«
وأشار إلى أن الحكام الذين أداروا مباريات كاس العالم للشباب وكأس 
القارات خضعوا لتدريبات أقل وقد اتخذت بعض القرارات أوقات طويلة، 

وأحياناً ما كان ذلك يصيب اللاعبين والجماهير بالارتباك.
ويتم تجربة نظام الاستعانة بتقنية الفيديو في التحكيم، في الدوري 
الألماني )بوندسليغا( مع انطلاقة المسابقة في منتصف  أغسطس المقبل، 
على أن يتخذ الاتحاد الدولي للعبة )فيفا( قراره بشأن التطبيق الرسمي 

للنظام من عدمه، في  مارس المقبل.

بورخا فاليرو يجتاز الكشف 
الطبي مع إنتر ميلان

اجتاز لاعب الوسط الإسباني بورخا فاليرو أمس الإثنين، الكشف 
الطبي مع إنتر ميلان، ليصبح خلال الساعات القادمة لاعبا جديدا بصفوف 

»النيراتزوري«، قادما إليه من فيورنتينا.
وكان فاليرو )32 عاما( قد توجه إلى ميلان الأحد، وأجرى في إحدى 
العيادات الفحوص الطبية التي تمهد انتقاله رسميا لإنتر، بحسب ما أفاد 

النادي الإيطالي عبر حسابه على إنستغرام.
وينتظر أن ينضم فاليرو قريبا لمعسكر إعداد الإنتر في مدينة ريسكوني 
الواقعة شمال شرق إيطاليا للتدرب تحت إمرة المدير الفني لوتشيانو 

سباليتي.
وتقدر قيمة صفقة انتقال اللاعب الإسباني لصفوف إنتر بنحو 5 ملايين 

يورو، على أن يوقع فاليرو لعقد يربطه بالنادي الإيطالي لمدة 3 مواسم.
وكان فاليرو قد قضى المواسم الخمسة الأخيرة في صفوف فيورنتينا، 
جراء انتشار تسجيل صوتي للاعب يعرب فيه عن أسفه لمعاملته بشكل 

سيء للحد الذي أجبره على الرحيل.


